

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

代表取締役社長 野崎 秀則

PPP/PFI 公民連携セミナー

## 「公民連携による公園づくりから始まるまちづくり【広島会場】」 公民連携セミナーを開催しました

株式会社オリエンタルコンサルタンツは、国土交通省 PPP 協定パートナーとして、2019 年 12 月 6 日（金）、ひろしまハイビル 21（広島県広島市）において、PPP/PFI 公民連携セミナー「公民連携による公園づくりから始まるまちづくり」を開催いたしました。

当社は、昨年・一昨年に続き、今年で 3 年目の PPP 協定パートナーとして選定され、過去は主に「都市公園」をテーマとしてセミナーを開催して参りました。近年のインフラ分野への PPP/PFI の普及・拡大を受け、今年度は、「都市公園」に加えて、新たに「道路」をテーマとし、追加しています。

今年度のセミナーは、9 月（東京）と 11 月（福岡）は「道路」をテーマとしたセミナー、今回（広島）と 1 月（沖縄）には、「都市公園」をテーマとしたセミナーの開催を予定としています。

今回のセミナーでは、大和エナジー・インフラ株式会社投資事業第三部副部長 鈴木文彦氏に「人口減少時代の財政健全化のヒント 都市公園を稼ぐ施設に転換する方法」と題して、近年の人口問題による施設整備を取り巻く状況の変化や、変化に伴い今後必要とされる都市公園を稼ぐ施設に転換するための方法についてご講演頂きました。このほか、様々な自治体の取組み事例が紹介されました。

本セミナーには約 90 名の自治体職員及び民間事業者の皆さまからの参加があり、都市公園分野における公民連携（PPP/PFI）への関心の高さがうかがわれました。参加された皆様は熱心に講演を聞き入っていました。

<セミナープログラム：2019 年 12 月 6 日（金）>

- ・講演 「人口減少時代の財政健全化のヒント 都市公園を稼ぐ施設に転換する方法」  
大和エナジー・インフラ株式会社 投資事業第三部 副部長 **鈴木 文彦** 氏
- ・事例1 「大阪城公園におけるパークマネジメントの取組み」  
大阪城パークマネジメント株式会社 取締役 施設総務部長 **米田 巳智泰** 氏
- ・事例2 「豊洲ふ頭内公園の指定管理および Park-PFI の取組み」  
物林株式会社 パークマネジメント事業部長 **室橋 智** 氏
- ・事例3 「地域を活性化するためのあそび場の役割」  
株式会社ボーネルンド 常務取締役 営業統括本部長 **池上 貴久** 氏
- ・事例4 「公園を核とした地域活性化の取組み」  
株式会社オリエンタルコンサルタンツ 地域活性化推進部長 **川本 卓史** 氏

<セミナーの様子>



大和エネルギー・インフラ(株)  
投資事業第三部 副部長  
鈴木 文彦 氏



大阪城パークマネジメント(株)  
取締役 施設総務部長  
米田 巳智泰 氏



物林(株)  
パークマネジメント事業部長  
室橋 智 氏



(株)ボーネルンド  
常務取締役 営業統括本部長  
池上 貴久 氏



(株)オリエンタルコンサルタンツ  
地域活性化推進部長  
川本 卓史 氏



意見交換会



会場の様子

<本資料に関するお問い合わせ先>  
株式会社オリエンタルコンサルタンツ  
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011  
URL: <https://www.oriconsul.com/>  
統括本部 宮内、丸山